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Relazione Assemblea ordinaria del 19 febbraio 2025 

 

 

 

Alle ore 21.00 di mercoledì 19 febbraio 2025 è iniziata, presso la sede del Corpo musicale 

"G. Puccini" di Vezzano Ligure in via Salita Castello 1 e in contemporanea su Microsoft 

Teams, l’Assemblea ordinaria dei soci 2025. Questi i soci presenti: 

 

Fabio Tripolesi (Vicepresidente), Giuliano Del Bello (Presidente onorario via Teams), 

Marco Rubertelli (Segretario), Martina Saccomani (Tesoriere), Luca Bianchi (Maestro), 

Monica Migliavacca (Consigliere), Simone Del Bello (Consigliere via Teams), Massimo 

Tripolesi (Socio musicista) e Antonio Migliavacca (Socio sostenitore). 

 

O.d.G. 1: Lettura verbale assemblea precedente del 19 marzo 2024 

Il Segretario legge il verbale dell’assemblea precedente. I presenti approvano all’unanimità. 

 

O.d.G. 2: Lettura bilancio 2024 e previsione 2025 (discussione e votazione) 

Il Segretario legge il bilancio 2024 e previsione 2025 approvati dal Consiglio 

rispettivamente il 15 gennaio 2025 e il 04 dicembre 2024. I presenti approvano 

all’unanimità. 

 

O.d.G. 3: Presentazione programma eventi 2025 

Il Tesoriere riferisce della riunione svoltasi sabato 15 febbraio 2025 in Comune per la 

gestione degli eventi. Attualmente stiamo aspettando una risposta entro la fine del mese 

corrente per vedere se ci saranno incastri con il “Giro della Lunigiana”. È stato messo a 

calendario anche il concerto di Natale per venerdì 19 dicembre 2025. È stato chiesto 

anche di organizzare insieme alla ProLoco e altre associazioni l’evento della Befana per 

gennaio 2026. Il Segretario ricorda che siamo in contatto per il raduno internazionale di 

sabato 12 luglio 2025 a Genova. Il Maestro riferisce che Gabriele Castellani avrebbe piare 

a organizzare nuovamente un raduno a Cesuna, nei prossimi giorni si organizzerà un 

incontro per sentire la proposta. I prossimi eventi a calendario per il 2025 sono: domenica 

22 giugno a Lerici (SP), domenica 29 giugno a Castelnuovo Magra (SP) e sabato 5 luglio 

a Lerici (SP). Il Segretario riferisce che siamo stati contattati per aprire a titolo gratuito, con 

permessi SIAE a carico degli organizzatori, il Vezzano Music Fest 2025 previsto per i 
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giorni 8, 9 e 10 agosto. I presenti sono concordi sulla partecipazione gratuita a ranghi 

ridotti. Il Segretario si occuperà di rispondere alla richiesta 

 

O.d.G. 4: Varie ed eventuali 

Il Segretario legge la comunicazione arrivata dall’ANBIMA Liguria. Il prossimo incontro si 

terrà domenica 16 marzo 2025 alle ore 15.00 presso la sede della banda città di Voltri. 

Viene richiesta la disponibilità di giovani musicisti per la banda regionale. I presenti 

accolgono le notizie ma, purtroppo, nessuno è disponibile a partecipare alle iniziative data 

la distanza geografica. 

 

Il Tesoriere riferisce che il bonifici ricorrenti, usati per l’affitto della sede, hanno un costo di 

gestione pari a 2,60 euro l’uno. Viene proposto di chiedere a Don Federico se può 

concederci di pagare la quota annuale in un'unica volta all’inizio dell’anno. I presenti 

approvano all’unanimità. 

 

Il Tesoriere riferisce che l’Associazione Vezzano Calcio avrebbe piacere a organizzare un 

pranzo verso metà maggio per raccogliere dei fondi per la banda. Tutto sarà organizzato 

dall’associazione sportiva nei propri locali con menu fisso a 25,00 euro. Il guadagno sarà 

devoluto alla banda. I presenti approvano all’unanimità l’iniziativa. 

 

Non essendoci altri argomenti da affrontare, alle ore 22.00 il vicepresidente scioglie 

l’Assemblea. 

 

                Il segretario                                                                Il vicepresidente 

           Marco RUBERTELLI                                                     Fabio TRIPOLESI 


